



La Liberté
1700 Fribourg
026/ 426 44 11
www.laliberte.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 39'130
Parution: 6x/semaine

N° de thème: 844.3
N° d'abonnement: 844003
Page: 17
Surface: 6'770 mm²

FRIBOURG

Quand la Croix Rouge sauvait des enfants

AUDREY MOLLINET

La Croix-Rouge fribourgeoise organise le 7 octobre prochain une conférence intitulée «La Croix-Rouge suisse au secours des enfants 1942-1945»*. Le conférencier Serge Nessi est l'auteur du livre du même nom, paru en 2011 aux éditions Slatkine (Genève).

Nous avons l'habitude d'entendre ou de lire de nombreuses critiques sur la politique d'asile de la Suisse durant la Seconde Guerre mondiale. Ce qui fait parfois oublier le nombre important d'enfants (plus de 550 000) accueillis par des familles suisses ou dans des hôpitaux, sous l'égide de la Croix-Rouge, entre 1942 et 1945. L'association a également œuvré en France durant la Grande Guerre pour acheminer des enfants malades ou abandonnés vers les centres d'accueil en Suisse.

Selon la Croix-Rouge fribourgeoise, cet aspect de l'histoire de notre pays a été trop longtemps ignoré. C'est pourquoi elle a choisi de le mettre en lumière lors de la conférence du 7 octobre.

*La conférence aura lieu le lundi 7 octobre 2013 à 18 h au siège de la Croix-Rouge fribourgeoise, Rue G.-Techtermann 2.